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(此意見書原為點字信，以下是中文譯本。 ) 

 

南方視覺殘疾人社團總會 

 

  我們對‘家中象牙產品進口的限制及刑法’的意見 

 

  立法會《2017年保護瀕危動植物物種(修訂)條例草案》委員會主席 —— 

 

  我們是一群熱愛中國、熱愛中華民族、堅決維護國家主權的殘疾人。有鑒於政府即將有新

措施出台，全面打擊象牙買賣，以保護瀕臨絕種的野生動植物，我們給予愛國及實用主義的

立場，發表意見如下。 

 

  愛護動植物，為中華民族的傳統美德和首要任務。我們絕對無條件支持一切保護野生動植

物環境的措施，以維護中國國土資源不會受到威脅。只不過，我們更重視象牙禁止令對本地

經濟的影響。我們從很多以象牙產品維持生計的同胞口中得知他們在象牙禁令生效之後，生

活將處於一個相當嚴重的艱困狀態；他們所在的年齡層，能重新彈入靈活就業的領域，是一

件相當困難的事情。既然當下的社會上，都有‘縮減貧富差距’的共同目標，那為甚麼政府

可以給予那遠在天邊的皮以來犧牲我們社會上這些處於弱勢的人們呢？ 

 

  而且，與其說象牙給野生環境造成不可逆的傷害，為何不說說機場的第三跑道對中國特有

的‘中華白海豚’的加速滅絕呢？你總不能因為一些犯罪分子搶銀行，就禁止人民向銀行存

錢，是不是？如果你們只顧著禁用象牙，卻沒有從連鎖犯罪組織的源頭來根絕問題，說穿了，

不就是一群舉著‘動植物保護’的招牌在招搖撞騙的偽君子罷了！ 

 

  既然有人說，香港到處都是機會，那我們就請政府拿出你們的誠意來，帶給這些象牙的經

銷商，和象牙及時，一個繼續有尊嚴的做人的機會！也正是為這樣，我們全力支持香港高鐵

站‘邊檢合併’的方案，令香港能加速和內地接軌，連接全世界各大先進國家！ 

 

堅決擁護‘習近平路線’和‘一帶一路’經濟共同體！ 

 

彭世民 

南方視覺殘疾人社團總會副主席 
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